

**A9**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Friedrich Adrian (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf)

**Titel:** Friedrich Adrian

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 36

**Geburtsort:** Worms

**Selbstvorstellung**

Hallo zusammen,

ich möchte mich euch vorstellen und um euer Vertrauen für die Wahl zur Delegation für die Bundesdelegiertenkonferenz bitten – als Delegierter oder Ersatzdelegierter.

Ich bin Friedrich Adrian, 36 Jahre alt, ursprünglich aus Südhessen. Nach Stationen in Wiesbaden, Hamburg und München ist Berlin seit zwei Jahren meine Wahlheimat. Ich habe Wirtschafts- und Umweltrecht studiert und über ein Jahrzehnt mit Überzeugung in der Erneuerbare-Energien-Branche gearbeitet – zuletzt als Leiter Recht bei einem Investor in München, nun bei 50Hertz, um am dringend nötigen Netzausbau mitzuarbeiten.

Bei den Grünen bin ich seit 2019 aktiv – damals in Hamburg-Eimsbüttel, mittlerweile in Berlin. Letztes Jahr habe ich eine Grüne Millennials-Gruppe gegründet, um als Generation Y gemeinsam politisch aktiv zu werden. Wer Interesse hat: gerne melden. Außerdem wurde ich dieses Jahr als Ersatzdelegierter für den Landesausschuss der LAG Europa / Frieden & Internationales gewählt.

Was mich bewegt: die Frage, wie wir die Energiewende nicht nur ökologisch, sondern auch sozial gerecht und wirtschaftlich tragfähig gestalten können. Gerade angesichts aktueller Wahlergebnisse brauchen wir konkrete Antworten, wie wir Menschen mitnehmen auf unserem Weg.

Zur BDK möchte ich auch die Perspektive aus Charlottenburg mitnehmen – mit allem, was ihr mir mitgebt.

Privat begeistere ich mich für Kunst, Literatur und Malerei, habe ein Modul-Kajak im Keller, das definitiv öfter zum Einsatz kommen sollte, und reise gerne ans Meer.

Daher kämpfe ich politisch dafür, dass auch kommende Generationen unsere Welt genauso frei und bunt erleben können.

Ich freue mich, wenn ich eure Stimme erhalte und euch auf der BDK vertreten darf.

Beste Grüße

Friedrich